

## Weihnachten bei PARA

17.Januar 2020



Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte seine Mutter und Ellen ihre Schwester Antje aus Deutschland zu Gast. Auch Abia war gerade mit ihrem Freund Natanael bei Christiane und Eliel eingetroffen. So waren wir zusammen mit den übrigen Mitarbeitern: Indiaiara, Luiz, Evandro und Cintia eine recht grosse Gemeinschaft. Wir grillten Fisch und hatten ein paar gemeinsame Stunden am Strand, bevor wir Sophia ein Geburtstagsständchen sangen, Kaffee tranken und den Rückweg antraten. Sophias kleine Schwester, Eloah, war gerade 11 Tage zuvor, am 09.12. geboren.

Erstmalig machten wir in diesem Jahr die Erfahrung, dass einer unserer Therapiegäste ausserhalb des Hauses für 2 Monate einen Kurs belegte. Jeden Abend fuhr Fernando Henrique mit Fahrrad und Bus in einen Nachbarstatteil und lernte einige technische Basiskenntnisse. Hier auf dem Abschlussfoto ist er in der ersten Reihe im weißen Hemd zu sehen.

Im Dezember hatten wir mit Junior, einem angehenden Theologiestudenten, eine grosse Unterstützung. Er half bei den Diensten in der Therapeutischen Gemeinschaft, gerade zum Weihnachtsfest und Silvester, wo viel vorbereitet werden muss und kaum mit ehrenamtlichen Helfern zu rechnen ist. Junior übernahm einige Abenddienste, Andachten und Gruppenaktivitäten, wie im Foto zu sehen. Er war immer für unsere Männer ansprechbar und half ihnen über die für viele schwierigen Festtage gut ins neue Jahr zu kommen.

Die gesamte Therapeutische Gemeinschaft wünscht allen Lesern ein gesegnetes Jahr 2020.

# Nachrichten

22.Mai 2019



## Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



## Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



## [AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



## [AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



## [Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



## Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)